

Les aventures de Monsieur Martin et ses élèves

Histoire sur un métier • 3/4 ans



Partie 1 : La rentrée des classes

Monsieur Martin était un instituteur très apprécié de ses élèves. Il était gentil, drôle et savait comment rendre chaque journée de classe intéressante. Monsieur Martin avait hâte de rencontrer ses nouveaux élèves cette année.

Le jour de la rentrée des classes, les enfants arrivaient petit à petit dans la salle de classe de Monsieur Martin. Certains étaient excités, d'autres avaient un peu peur. Monsieur Martin leur souriait chaleureusement et les saluait un par un.

Le premier élève à entrer dans la salle de classe était un petit garçon timide, nommé Léo. Monsieur Martin se présenta, lui expliqua comment fonctionnait la classe et le rassura en lui disant qu'il était là pour l'aider.

Le deuxième élève à entrer dans la salle de classe était une petite fille joyeuse nommée Emma. Elle avait hâte de rencontrer ses nouveaux camarades de classe et de commencer à apprendre de nouvelles choses.

Finalement, tous les élèves étaient là et la journée pouvait commencer. Monsieur Martin leur expliqua les règles de la classe et leur donna leur premier devoir à faire à la maison. Les enfants semblaient ravis de leur première journée en classe.

Partie 2 : La journée de sport

Un jour, Monsieur Martin décida d'emmener ses élèves faire une journée de sport en plein air. Les enfants étaient ravis et excités à l'idée de passer une journée loin de leur bureau.

Monsieur Martin prépara une série d'activités amusantes pour les enfants, telles que des jeux de ballon, une course à obstacle et une chasse au trésor. Les enfants s'amuserent tellement qu'ils ne virent pas le temps passer.

Au moment de rentrer à l'école, les enfants étaient épuisés mais heureux. Monsieur Martin leur dit qu'ils avaient très bien travaillé ce jour-là et les félicita pour leur comportement exemplaire.

Partie 3 : La pièce de théâtre de fin d'année

L'année scolaire touchait à sa fin et Monsieur Martin avait une grande surprise pour ses élèves. Il avait décidé de mettre en scène une petite pièce de théâtre pour la fête de fin d'année.

Les enfants étaient tous excités à l'idée de participer à la pièce. Monsieur Martin avait écrit une histoire amusante mettant en scène tous les personnages de la classe. Il y avait un détective, un magicien, une princesse et un dragon.

Les répétitions furent longues et parfois difficiles, mais le jour de la représentation, les enfants étaient tous prêts. Ils étaient magnifiques dans leurs costumes et avaient l'air très professionnels.

La pièce de théâtre fut un grand succès. Les parents des enfants étaient émerveillés par le talent de leurs enfants. Monsieur Martin était très fier de ses élèves et leur dit qu'ils avaient tous travaillé très dur pour arriver jusqu'ici.

La fête de fin d'année se poursuit avec un grand goûter où les enfants purent déguster toutes sortes de bonbons et de gâteaux. Monsieur Martin les quitta en leur souhaitant de très bonnes vacances d'été.

Les enfants reprirent la route de leur maison heureux et fatigués. Ils avaient passé une année incroyable avec leur instituteur préféré et avaient appris beaucoup de choses. Ils avaient hâte de revenir l'année suivante pour de nouvelles aventures en classe avec Monsieur Martin.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qui est Monsieur Martin ?

- a) Un boucher
- b) Un instituteur
- c) Un pompier
- d) Un musicien

2) Que fait Monsieur Martin pour la fête de fin d'année ?

- a) Il organise un pique-nique
- b) Il met en scène une pièce de théâtre
- c) Il chante une chanson
- d) Il fait une démonstration de magie

3) Qu'est-ce que les enfants font lors de la journée de sport ?

- a) Ils font des maths
- b) Ils écrivent une rédaction
- c) Ils font des activités en plein air
- d) Ils regardent un film

4) Que se passe-t-il lors de la rentrée des classes ?

- a) Les enfants vont à la piscine
- b) Les enfants rencontrent leur instituteur
- c) Les enfants font une sortie en forêt
- d) Les enfants font une sieste

5) Comment les enfants se sentent-ils après la représentation de la pièce de théâtre ?

- a) Fatigués
- b) Ennuyés
- c) Tristes
- d) Heureux

Bonnes réponses :

1) b) Un instituteur 2) b) Il met en scène une pièce de théâtre 3) c) Ils font des activités en plein air 4) b) Les enfants rencontrent leur instituteur 5) d) Heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Instituteur: Une personne qui enseigne dans une école primaire

Obstacle: Quelque chose qui empêche de progresser ou d'avancer

Exemplaire: Qui montre un bon exemple, un comportement ou une attitude à suivre

Professionnel: Quelqu'un qui est très doué dans son travail et qui le fait avec sérieux et application

Fatigués: épuisés, très fatigués